
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

3. Dezember 2018

Beginn: 18:08
Ende: 21:13
Anwesende: Flo, Kate, Felix, Emma, Catrin, Jo,1 Carsten, Peter, Noah, Nadine, Marc, Angela,

Hendrik P., Martin, Simon, Thomas des AStA, Daniel, Jan, Jonas T.
Redeleitung: Peter
Protokoll: Justus Kempfer, Fachschaft Mathematik
Newsletter: Justus

Post
• Privatpersonen haben Post bekommen.
• Die Rechnung des Infos der OWO muss bei Frau Kammer vorbeigebracht werden. Justus tut dies.
• Übermorgen findet eine Vollversammlung aller Studierenden in der Mensa Stadtmitte statt.

Termine Datum
offene Sprechstunde des Präsidenten 5.12.
Vollversammlung 5.12. Um 14 Uhr in der Mensa Stadtmitte.
WeihFei-Vortreffen 5.12. Um 15:30 Uhr im Fachschaftsraum.
Nikolausfeier der Informatik 5.12. Um 18 Uhr im Piloty.
FBR 7.12. Um 9:50 Uhr in 244.
Essen der Plätzchen 10.12.
FSK 19.12. Um 18 Uhr in S3|10–R107b
WeihFei 20.12.
hobit 29.–31.01.2019
MMA 08.02.2019
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Arbeitsaufträge Zuständigkeit
ATM-Treffen Jo und Emma Ein voraussichtlicher Termin steht. Selbstge-

machtes Gebäck ist gefordert.
Rechte bei Einsichten Flo und Daniel In der Winterpause wird ein Entwurf eines

Flyers erstellt.
SEK Carsten und Catrin Ein Design einer Tasse wurde erstellt und wird

demnächst postalisch ankommen.
Tafelwand Carsten Die aktuelle Gremienbesetzung wurde ausge-

druckt und wird heute ausgehängt. Ein Ter-
min eines gemeinsamen Basteltreffens wird dem-
nächst verkündet, zu dem jeder, der sich ange-
sprochen fühlt, einen Steckbrief machen und an
die Wand hängen darf.

KoMa-Forschung KoMa-Gruppe
Feedback Studibefragung Peter
Hygiene-Box Saskia
Rollo Daniel Wir warten immer noch und fragen vielleicht

nochmal nach.

TOP 1: Es ist ein GAStdA
Thomas, Fachschaftenreferent und Finanzer des AStA, besucht uns und stellt sich vor, wie er es zurzeit
bei allen Fachschaften tut.
• Es soll nach zwei Jahren Pause wieder ein Fachschaftenwochenende geben, bei dem unter anderem
Neulinge in Themen der Fachschaftsarbeit geschult werden.

• Es ist ein Prüfungs- und Hochschulrechtsworkshop geplant.
• Im Rahmen des Heiner-Bike-Programms gibt es bald ein eigenes Heiner-Rad für Studierende, das
man sich ca. ab Februar beim zwanzig◦ ausleihen dürfen wird. Die Option, ein zweites Rad für
Fachschaften, Hochschulgruppen und ähnliches anzuschaffen, wird derzeit in Betracht gezogen.

• Es wird dringend gebeten, so schnell wie möglich fehlende Rechnungen einzureichen, bevor der
Fachschaftentopf dieses Jahres verfällt.

• Bei der übermorgigen Vollversammlung wird es um die Finanzierung von Studiengängen gehen.
Der Fachbereich Architektur hat große Probleme. Es wird auch an anderen Fachbereichen dar-
über gesprochen, Bachelor-Studiengänge einzustellen, was sehr schade wäre. Der AStA wird über
Hintergründe und Finanzmechanismen informieren und zusammenhängende Problematiken aller
Fachschaften erfragen.

TOP 2: Ball-Orga
Anton Güthge und Tabea Roßwinkel haben sich bereit erklärt, die Organisation des Balls der Mathe-
matiker zu übernehmen. Demgegenüber bestehen keine Einwände der Fachschaftssitzung.

TOP 3: Stuss
Im Studienausschuss haben wir über eine Ausgestaltung des Proseminars in Zeiten des Niederganges
des Moduls der Arbeitstechniken geredet. Die AT-Vorträge werden inhaltlich in den ersten drei Wochen
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als Teil des Proseminars gehalten werden. Weiterhin soll das Wahlsystem der konkreten Proseminare in
Zukunft in Form von Angabe von Erst-, Zweit- und Drittwahl und anschließendem Losen durchgeführt
werden anstatt wie zuvor nach dem First-Come-First-Serve-Prinzip.
Es ist geplant, zur Werbung von internationalen Studierenden und allgemein zur besseren Öffentlich-
keitswirkung mehr cooles Zeug auf unsere Webseite zu packen und wir wurden gebeten, Nathalie dabei
zu unterstützen, wenn sie mit Ideen für Interviews, Videos, Bilder usw. auf jemanden zukommt. Das
Vorhaben, der Webseite studycheck Geld zu zahlen, stößt mit großer Mehrheit auf Widerspruch, falls
dadurch eine Manipulation von Suchergebnissen stattfindet.

TOP 4: LZM zieht um
Ob der anstehenden Sanierung des Gebäudes des Lernzentrums Mathematik ist geplant, uns ins Un-
tergeschoss des Alten Hauptgebäudes umzuziehen.

TOP 5: Vertrauensperson
Marc und Sukie möchten erneut der Fachschaftssitzung die Möglichkeit geben, Einspruch dagegen ein-
zulegen, das Projekt mit nur zwei Vertrauenspersonen anlaufen zu lassen. Es gibt keine Gegenstimmen
oder Enthaltungen.
Mit Goran Beil von der HDA wird eine Schulung geplant, an welcher eventuell auch weitere Interessen-
ten teilnehmen können werden. Über Ideen, wie man die Vertrauenspersonen und das dahinterliegende
Konzept bekannt machen kann, wird gebeten.
Natürlich sind weiterhin alle aufgefordert, die dieses Amt mit übernehmen wollen, sich bei der Sitzung
zu melden.

TOP 6: Büro
Im Fachschaftsbüro ist nicht genug Platz für das Adventskalenderteam. Vor allem im Vergleich zu den
letzten Jahren ist es dort mittlerweile ziemlich voll. Wir diskutieren viel darüber, was und wie viel
Privatkram und Fachschaftskram sich zurzeit wo befindet und sind uns vor Allem einig, dass wir in
der nächsten Sitzung einen Termin zum Büroaufräumen ausmachen wollen.

TOP 7: FSK
Letzte Woche war Fachschaftenkonferenz.
• Zur 10CP-Regel, die im Erasmus-Programm geplant war, gibt es jetzt einen Arbeitskreis, dieses
Semester eine Soll-Regelung und vermutlich dann irgendwann in Zukunft die Muss-Regelung.

• Ob der Finanzierungsprobleme einiger Studiengänge wurde zum Protest aufgerufen und eine Voll-
versammlung angesetzt.
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